



六郷

～元気に輝いて～

令和5年度
第11号
2023.5.29

いざという時の確認ができました！ ～避難訓練・引き渡し訓練～

5月26日の「県民防災の日」に合わせて、本校では、先日、地震を想定した避難訓練並びに引き渡し訓練を行いました。

学校で行う避難訓練は、子どもたちが災害から自分の命を守る貴重な訓練の機会となっています。今回の訓練では、教室などで授業をしていることを想定して、大きな揺れから自分の身を守る（一次避難）と揺れが収まってから安全な場所に避難する（二次避難）を行いました。子どもたちは、しっかりと自分の身を守る行動をするとともに、「お・は・し・も（おさない・走らない・しゃべらない・もどらない）」の約束をよく守り、先生方の指示に従って、落ち着いてグラウンドに避難することができました。

訓練の際の子どもたちの態度は真剣そのもの。緊張感のある避難訓練は、いざという時に自分や身近な人たちの命を守る行動につながると思います。その意味で今回の避難訓練は貴重な体験となりました。



午後からは、保護者の皆様にご協力をいただき、引き渡し訓練を行いました。昨年度までは、コロナ対策を考慮した引き渡し訓練でしたが、今回は、平常時に戻した訓練といたしました。保護者の皆様方には、多少混雑する時間帯でも整然と落ち着いて行動していただき、大変ありがたく思いました。そのこともあってか、体育館で待っている子どもたちも、騒ぐことなく終始落ち着いて行動することができ、とても立派だったと思います。



東日本大震災のような様々な被害が想定される時の引き渡しでは、訓練の時のようにスムーズにできないことも容易に想像できます。保護者の皆様方には、自らの安全を確保していただきながら引き渡しにおいでいただくこととなります。学校では、おいでいただくまで、子どもたちを安全に避難させておりますので、急ぐことなくおいでいただければと思います。

～第1回学校運営検討委員会のお知らせ～

6月14日（水）午後6：00～7：00の日程で学校運営検討委員会を開きます。

今回の検討内容は、「家庭学習・宿題の在り方について」です。学校評議員の方々にはご案内を差し上げていますが、興味のある方々にも参加していただき、ご意見を伺えればと思います。参加を希望される方は、連絡帳等で学校までご連絡ください。

当日は、職員も入ったグループ編成をして協議をしたいと考えております。協議内容を参考に、子どもたちにとってよりよい「家庭学習」にしていきたいと思っております。